

西 あかねぐも 雲



令和 4年
4月19日(火)
【No. 5】

『身近なところに気配りを！』

月曜日から「I期時間割り」が始まり、いよいよ今年度の授業も本格的にスタートを切りました。3年生になっての授業は、どのように受けられていますか？新学期を迎える前に、みなさんは3年生に向けて様々な目標を立て、決意をもって臨んできたことと思います。さて、いざ始まってみて、自分の現在の姿はあなたが思い描いていたものでしょうか？“思っただけ”“口にしただけ”になってはいませんか。「な～んちゃって受験生」にならぬように、しっかりと気を引き締めて生活していきましょう…。



さて、昨日は「生徒会認証式」が行われ、各種委員会の委員長が壇上で認証書を受け取りました。それと同時に、各委員のメンバーもそれぞれの場所で起立をし、委員としての認証を受けました。その重みを忘れずに、最後まで自分の責任を全うしてください。さらに、一緒に起立していた1、2年生の後輩たちに、最上級生としてたくさんのこと伝え、残していってほしいと思います。前期の任期は9月末までです。後期になれば、3年生は一線を退くことになります。それまでの間、ひばり中の中心として頑張っていきましょう！

ところで、昨日の認証式で少し気になったことがあります。それは体育館への“集合”と“退場”的ことです。ここ1、2年の間、新型コロナウイルス感染防止のために、密を避けていたので、今年度の始業式に久し振りに全校生徒が体育館に集まりました。朝礼として体育館に集合するのは、新校舎では昨日が初めてです。ひばり中では朝礼の場合、登校して荷物を教室に置いたら、体育館履きを持って各自で体育館に集合します。時間は、**8時25分**までに「集合完了」となっています。昨日は、そのことがみなさんにきちんと伝わっていなかったので仕方ありませんが、今後はこの時間に遅れないよう気をつけましょう。3年生は通常の登校時刻が8時25分なので、いつもギリギリに登校している人は、体育館に間に合いませんよ…！

そして、もう一つは式が終わったあとのことです。終了の礼のあと、I J学級から退場となり、次は3年生でした。その様子を1、2年生が見ていたのですが、昨日の退場の様子はちょっといただけなかったですね。列は乱れて所々でおしゃべりが聞こえ、とても“お手本”と言える姿ではありませんでした…。式というものは、体育館に入るときから始まり、出るところまでが式なのです。その意識は薄かったです。細かいことですが、そういうところまで気を配れるといいですね。今後のみなさんにお期待しています…。